

El PP de Irun advierte a los ciudadanos de una ola de robos en domicilios

Escrito por Administrator
Miércoles, 26 de Enero de 2011 13:23 -

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa el miércoles 26 de Enero de 2010.

IRUN

[El PP de Irun advierte a los ciudadanos de una ola de robos en domicilios](#)

Pide al Gobierno local que admita un problema de seguridad ciudadana para tratar de ponerle fin

26.01.11 - 01:44 -

IÑIGO MORONDO [IRUN.](#)

El Grupo Popular del Ayuntamiento de Irun advirtió ayer de una ola de robos que están teniendo lugar en domicilios de la ciudad. Los concejales Juana de Bengoechea y Jose Mari Trimiño comparecieron acompañados por Muriel Larrea, secretaria general de las Nuevas Generaciones de Gipuzkoa, las juventudes del partido. Larrea relató que la pasada semana fue víctima de un robo en su domicilio «en el que no nos han dejado nada, ni los recuerdos. Se han llevado hasta la pulserita que le regalaron a mi hija cuando nació».

La intención de los populares era poner de manifiesto lo que, según la propia Muriel Larrea, la Ertzaintza le reconoció cuando acudió a presentar la denuncia: «existe una ola de robos en domicilios». Ninguno de los tres comparecientes comprendía «que esto no se haya hecho público, que no se informe a los ciudadanos sobre cuál es el modo de proceder de estos ladrones para que podamos tomar medidas». Larrea explicó que «si hubiéramos sabido lo que nos dijeron después, hubiéramos avisado a la policía cuando vimos a unos desconocidos de aspecto raro en la escalera de nuestro edificio justo cuando salíamos de casa. Nos dijeron que así es como suelen hacerlo. Esperan en las escaleras para ver quién sale, qué casa queda vacía. Entran y la desvalijan en media hora. Lo que no se llevan, lo destrozan».

No es la primera vez que el PP irunés pone el acento en la inseguridad que se registra en la ciudad. «En el reciente Pleno de Presupuestos hicimos referencia a ello», recordó la portavoz, Juana de Bengoechea. «No es un problema que un Ayuntamiento pueda resolver con una varita mágica. Lo que pedimos al Gobierno socialista de Irun es que ponga los medios, pero sobre todo que reconozca que existe un problema, porque si no se reconoce, es imposible solucionarlo».

Asegurando que los robos a domicilios no son hechos aislados, Bengoechea y Trimiño enumeraron otros. «Algunos comercios y particulares nos han dado su permiso para contarlo. Otros no han querido que lo contemos y habrá muchísimos de los que no tenemos constancia». En su listado aparecía «una bar de la avenida Elizatxo al que le han entrado dos veces en un mes; le han robado el dinero y le han destrozado las máquinas. Una cafetería en la misma zona, ha sufrido tres robos en menos de un año. En un bar de la calle Prudencia Arbide, entraron y se llevaron 11.000 euros que tenía para pagar a los proveedores. En las huertas de la calle Belitz, a un señor le robaron 300 kilos de patatas, pero también se han llevado gallinas, generadores eléctricos, un motor fueraborda...» Bengoechea acabó afirmando que «hasta tenemos 'gorrilas' en Behobia. Unos señores que te ayudan a aparcar y te piden un euro para vigilar que a tu coche no le pase nada. Eso aparte de pagar la OTA».

El PP de Irun advierte a los ciudadanos de una ola de robos en domicilios

Escrito por Administrator

Miércoles, 26 de Enero de 2011 13:23 -

«Estadísticas judiciales»

Por todos estos motivos, el PP emplazaba al Gobierno a una reflexión. «El Gobierno tiene unas estadísticas que reflejan una ciudad en calma», señalaba Bengoechea. Cree que son «estadísticas judiciales, es decir, delitos con un sospecho, al que se juzga y se condena. Entonces, ¿estos ejemplos que hemos traído hoy no existen?, ¿no están en las estadísticas? Pedimos al Gobierno que reconozca que existe inseguridad ciudadana en Irun para que pueda empezar a resolverlo».